

Für Massen

Mein (sagt ihr) dunkles, kleines Reich
ist hell und strahlt kometenhaft!
Für andre ist es leer und bleich
und gänzlich ohne Leidenschaft...

Ich hab mich drin zurückgezogen,
auf ein Terrain voll wahrer Dinge,
wo ich, für mich, stets ungelogen,
den schönsten Lernerfolg erbringe...

Was mir begegnet wird geprüft,
nicht abgeheftet als „bekannt“ –
denn ich bin sehr oft arg verblüfft,
steh‘ mit dem Rücken an der Wand...

Man hat mich eingekreist und spinnt!
Das nehme ich zur Kenntnis – gut...
wobei mein Tag mit dem beginnt
das keiner hat: mit frischem Mut!

Ich denke und ich rede frei!!
Das muss der Neid mir fraglos lassen!
Und dabei ist mir einerlei
was nun der Maßstab ist für Massen...

© **alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)